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REQUERIMENTO
Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja enviado expediente desta casa de Leis à Empresa RUMO de Transporte Ferroviário, assim como

à Agencia Nacional de Transito e Trasportes - ANTT solicitando que seja realizado estudo acerca da
mudança de horários na circulação dos veículos ferroviários neste Município.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz mais do que necessária, haja vista que, atualmente os trens de carga da empresa
RUMO circulam em horários inapropriados para a manutenção da paz, do sossego e da qualidade de vida
das pessoas que residem aos redores dos trilhos, pois, por passar na área urbana, é necessária a utilização
da buzina de aviso, para que os demais motoristas, pedestres e ciclistas temnham conhecmimento da
circulação do trem.
Entretando, é sabido por toda população corumbaense que tais veículos circulam após as 22h e antes das
6h, utilizando tal sinal sonoro de som estrondoso e perturbador, o que gera grande transtorno às famílias
que moram às marges da malha ferroviária que passa pelo Município, que, muitas vezes são compostas
por idosos, doentes ou crianças recém nascidas.
Sendo assim, é de grande clamor social que seja estabelecido um horário padrão para circulação dos trens,
sendo sugerido pela população que tal horário seja das 7h30 e às 22h, respeitando assim o precioso
período de descanso de todos munícipes que residem aos redores da linha férrea.
É o que se requer.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 07 de Agosto de 2018

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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